

FREIE WÄHLER fordern Impftaxi für den Kreis Bergstraße

“Alle Städte und Gemeinden im Kreisgebiet und natürlich der Kreis Bergstraße selbst, sollten in der aktuellen Situation alles dafür tun, damit gerade älteren, alleinstehenden Bürgern der Besuch des Impfzentrums so leicht wie möglich gemacht werde“. So lautet die Forderung des Kreisverbandes FREIE WÄHLER, die damit für die Einrichtung eines kreisweiten Impftaxis votieren. Als Muster dient dabei die bereits praktizierte Vorgehensweise im Odenwaldkreis. Unterstützung erfährt damit auch der Vorschlag des hauptamtlichen Kreisbeigeordneten Krug, der sich kürzlich ebenfalls für die Einrichtung eines Impftaxis ausgesprochen hat.

Zu geringe Mengen an Impfstoff, sowie sich dadurch immer weiter verschiebenden Impftermine, belasten gerade ältere Bürgerinnen und Bürger in zunehmendem Maß. Statt über die Verantwortlichkeiten zu lamentieren, suchen die Freien Wähler nach Hilfestellungen und sind im Odenwaldkreis fündig geworden. Städte, Gemeinden und Landkreis haben sich dort bereits vor Wochen auf die Einrichtung eines sogenannten Impftaxis verständigt und beteiligen sich bei hilfsbedürftigen Bürgern an den Kosten der Taxifahrten. Optimiert werden könne das Impftaxi dadurch, dass die Buchung über die Corona-Servicestellen der Stadt- und Gemeindeverwaltungen erfolge. So werde einerseits alleinstehenden älteren Bürgern mit Mobilitätseinschränkungen der Weg zum Impfzentrum erleichtert, während man andererseits auch den durch die Corona-Pandemie gebeutelten Taxiunternehmen Unterstützung gewährt. „Ob das Modell des Odenwaldkreises letztlich zu 100% auf den Kreis Bergstraße anwendbar ist oder eventuell auch eine alternative Lösung zum Tragen komme, spielt für uns absolut keine Rolle“, formuliert es Kreisvorsitzender Walter Öhlenschläger. „Wir FREIE WÄHLER sehen den Kreissausschuss und die Kreisverwaltung durchaus in der Lage, bis zum Öffnen des Impfzentrums in Bensheim dafür eine praktikable Lösung zu finden. Wichtig sei alleine, dass man den Menschen in dieser nie dagewesenen Situation eine weitere Hilfestellung anbietet.“

FREIE WÄHLER Kreis Bergstraße e.V.

Wählergemeinschaft – keine Partei!